

# L'HEURE DE MARIE

## UN APPEL À L'UNITÉ

Dans un monde où tout vacille, comment ne pas se tourner vers Marie, figure emblématique de la Mère de l'Humanité. L'Heure de Marie s'élève comme une prière chorégraphique, un temps de rassemblement et d'espoir pour tous. Ce nouveau spectacle de la compagnie The Blue Swan Guild transcende toutes les frontières spirituelles pour faire résonner un message d'universalité et d'amour inconditionnel incarné par la figure féminine de Marie.

Cette fresque en trois actes est magistralement mise en scène par la chorégraphe et danseuse, Sarah Mesquida. L'originalité du spectacle repose sur les 14 artistes transgénérationnels qui s'expriment dans leurs divers profils corporels. Le principe du message de paix s'inscrit dans une gestuelle codifiée où chaque mouvement fluide retransmet au corps la valeur d'harmonie.

### Acte I : Le message

Dans une scénographie épurée où ombre et lumière s'opposent, les artistes explorent leur voie intérieure, inspirés par Marie, phare spirituel.

### Acte II : L'Amour Universel

Sur des podiums symboliques représentant les étapes de la conscience, les danseurs incarnent la diversité humaine, la force du lien et la puissance du féminin sacré.

### Acte III : Lumière Immaculée

Un immense voile céleste devient le symbole de la protection maternelle qui englobe l'humanité. Chaque mouvement devient une intention de paix diffusée pour les spectateurs, et pour le monde.